

## Neue Köpfe für den ZDF-Verwaltungsrat

1) Edmund Stoiber gibt seinen Sitz im ZDF-Verwaltungsrat auf. Wir begrüßen diesen Schritt außerordentlich. Wir ermutigen die Ländervertreter Kurt Beck, Peter Müller, Matthias Platzeck und besonders Roland Koch, dem Beispiel Stoibers zu folgen. Die Grüne Jugend Hessen hat sich zur Aufgabe gemacht den politischen Einfluss im ZDF-Verwaltungsrat zurück zu drängen. Die Kapriolen um die Entlassung des damaligen ZDF-Chefredakteurs Nikolaus Brender sind noch nicht vergessen.

2) Wir wollen den ZDF-Verwaltungsrat offener gestalten, frei von politischer Einflussnahme. Die Grüne Jugend Hessen fordert deshalb den freigewordenen Sitz an einen Nichtpolitiker zu vergeben. Der Verwaltungsrat wurde lange genug von witzlosen, einfalllosen und unansehnlichen Politikern dominiert. Wir fordern den freien Platz an den Bundesverdienstkreuzträger Heinz Schenk zu geben um die Qualität des ZDF nachhaltig zu steigern.

Heinz Schenk, wohnhaft in Wiesbaden, hätte einen kurzen Anfahrtsweg, die fachliche Kompetenz und die bürgerliche Verbundenheit. In über 30 Jahre Show-Geschichte ist Schenk zu einer menschlichen Institution gereift. Schenk wird hiermit aufgerufen seine Fähigkeiten dem ZDF und somit auch ganz Deutschland zur Verfügung zu stellen.

Yes we Schenk.